

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

5.1.1. Aktivitas Karang Taruna Arih Ersada II Namo Pecawir

Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti tentang kontribusi aktivitas karang taruna arih ersada II dalam rangka mengantisipasi kenakalan remaja di Desa Namo Pencawir Tuntungan II Kecamatan Pancur Batu, maka peneliti mengambil kesimpulan bahwa kegiatan atau aktivitas yang dilakukan oleh Karang Taruna Arih Ersada II yaitu :

a. Bidang Kesekretariatan

Aktivitas yang dilakukan oleh karang taruna dalam bidang kesekretariatan yaitu berupa kegiatan pertemuan rutin, baik dalam rangka pelaksanaan kegiatan ataupun rapat tertentu. Kegiatan lain yang dilakukan karang taruna untuk mengantisipasi terjadinya kenakalan remaja adalah dengan melakukan forum komunikasi dengan karang taruna lain untuk menjalin tali persaudaraan dan menjalin kerjasama antar anggota karang taruna.

b. Bidang Pengabdian Kepada Masyarakat

Aktivitas yang dilakukan oleh karang taruna dalam bidang pengabdian kepada masyarakat yaitu turut berperan serta dalam kegiatan yang ada di masyarakat seperti : bergotong-royong, membantu mencari solusi permasalahan yang dihadapi masyarakat serta menyalurkan aspirasi kepada pihak pemerintah desa.

c. Bidang Pendidikan dan Pelatihan

Aktivitas yang dilakukan oleh karang taruna dalam bidang pendidikan dan pelatihan yaitu mengadakan kegiatan yang positif agar generasi muda tidak terjebak dalam pergaulan bebas, membudayakan gerakan hidup sehat melalui gerakan perilaku hidup dan bersih.

d. Bidang Pemuda dan Olahraga

Aktivitas yang dilakukan oleh karang taruna dalam bidang pemuda dan olahraga yaitu tampil dalam kegiatan yang diadakan oleh masyarakat, keterampilan untuk bisa mandiri dan pencegahan penyalahgunaan narkoba dan pertandingan olah raga.

e. Bidang Seni Budaya

Aktivitas yang dilakukan oleh karang taruna dalam bidang seni dan budaya yaitu mengadakan gendang guro-guro (pesta tahunan), latihan meningkatkan budaya tradisional, menggali potensi agar bisa berapresiasi.

5.1.2. Kontribusi Aktivitas Karang Taruna Arih Ersada II Namo Pecawir

Kontribusi aktivitas yang telah dilakukan oleh remaja/anggota karang taruna arih ersada II dalam mengatasi kenakalan remaja yaitu :

1. Indikator bidang kesekretariatan berupa kegiatan pertemuan rutin, baik dalam rangka pelaksanaan kegiatan maupun rapat tertentu rata-rata 21,5.

Hal ini berarti remaja/anggota karang taruna dikategorikan cukup baik dalam melakukan aktivitas kesekretariatan yang berkaitan dengan perkembangan dan kegiatan kesekretariatan yakni 51,2%.

2. Indikator pengabdian kepada masyarakat berupa gotong royong serta ikut bermusyawarah dalam pemecahan masalah rata-rata 23. Hal ini berarti remaja/anggota karang taruna dikategorikan cukup baik dalam melakukan aktivitas pengabdian kepada masyarakat yang berkaitan dengan pengabdian diri remaja/anggota karang taruna kepada masyarakat sekitar 54,8%.
3. Indikator bidang pendidikan dan pelatihan rata-rata 23,5. Hal ini berarti remaja/anggota karang taruna di kategorikan cukup baik dalam melakukan aktivitas bidang pendidikan dan pelatihan yang berkaitan dengan pengembangan diri dalam menumbuhkan keterampilan dan kemandirian 56%.
4. Indikator bidang pemuda dan olahraga berupa perlombaan dan pertandingan olahraga baik antar sesama anggota/remaja karang taruna maupun dengan karang taruna lain rata-rata 26. Hal ini berarti setengah dari responden yakni 42 reponden telah melakukan aktivitas bidang pemuda dan olahraga yang berkaitan dengan pengembangan diri remaja/anggota karang taruna terhadap kesehatan dan sportipitas untuk mempererat tali persaudaraan antar sesama maupun dengan masyarakat 61,9%.
5. Indikator bidang seni budaya berupa kegiatan pesta adat setempat atau pesta gendang guro-guro rata-rata 22,6. Hal ini berarti remaja/anggota karang taruna di kategorikan cukup baik dalam melakukan aktivitas bidang seni budaya yang berkaitan dengan pengembangan diri dalam

menumbuhkan kecintaan terhadap kebudayaan dan adat istiadat yang berlaku di kalangan masyarakat 53,8%.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti menyampaikan saran sebagai berikut :

1. Dalam bidang kesekretariatan, peneliti menyarankan agar remaja/anggota karang taruna lebih meningkatkan kinerja dan tanggung jawab masing-masing anggota sesuai dengan bidang dan tugas yang telah di emban masing-masing. Karena berhasil tidaknya suatu program yang sudah direncanakan oleh karang taruna, tergantung kepada kinerja dan tanggung jawab masing-masing anggota dalam menjalankan program yang sudah direncanakan sebelumnya.
2. Dalam bidang pengabdian kepada masyarakat, peneliti menyarankan agar remaja/anggota karang taruna lebih meningkatkan hubungan yang lebih dekat kepada masyarakat. Karena karang taruna diadakan untuk membantu dan mempererat tali persaudaraan antar sesama dan terhadap masyarakat.
3. Dalam bidang pendidikan dan pelatihan, peneliti menyarankan agar remaja/anggota karang taruna lebih meningkatkan serta menambah program ataupun kegiatan yang berhubungan dengan pelatihan yang berbaur keterampilan. Dengan adanya penambahan kegiatan tersebut setiap remaja/anggota karang taruna akan lebih aktif dan kreatif.
4. Dalam bidang pemuda dan olahraga, peneliti menyarankan agar remaja/anggota karang taruna lebih meningkatkan kegiatan-kegiatan

yang berhubungan dengan olahraga. Karena dengan adanya kegiatan olahraga akan menumbuhkan kebiasaan untuk saling bekerja sama, sportif, berusaha, serta memiliki tubuh yang sehat.

5. Dalam bidang seni budaya, peneliti menyarankan agar remaja/anggota karang taruna lebih menanamkan kecintaan terhadap kebudayaan ataupun adat istiadat pada diri masing-masing remaja/anggota karang taruna. Penanam kecintaan terhadap kebudayaan masing-masing remaja/anggota karang taruna dapat dilakukan dengan ikut serta dalam membantu pada saat perayaan pesta ataupun kegiatan adat lainnya di daerah tempat tinggal remaja/anggota karang taruna tersebut.